

MARSEILLE

AVANT LA RENTRÉE

16 millions de travaux d'entretien réalisés cet été dans les écoles marseillaises

⌚ 2 min • Nathalie PERRIER, nperrier@laprovence.com



À l'école Chabanon, la Ville a ainsi réalisé 369 000 euros de travaux en juillet et en août.

À dix jours de la rentrée des classes, Pierre-Marie Ganozzi, l'adjoint au maire (PM) en charge du bâti scolaire, a présenté un bilan des travaux d'été dans les écoles.

Pierre-Marie Ganozzi, l'adjoint au maire (PM) en charge du bâti scolaire, de la construction, de la rénovation et du patrimoine scolaire l'assure : "**Tout sera prêt dans les écoles marseillaises pour la rentrée des classes le 1^{er} septembre**".

Hier, l'élu, qui avait détaillé début août à la primaire des Éoures le plan municipal pour la rénovation des écoles, a réitéré l'exercice à l'école Chabanon (6^e), une des 300 écoles non incluses dans le plan école Marseille en Grand. "**Il y a d'un côté la rénovation des 188 écoles gérée par la Société publique des écoles marseillaises qui avance à un bon rythme et il y a de l'autre le volet 100% ville, avec cet été 200 écoles qui ont bénéficié de travaux d'entretien**

pour un budget de 16 millions, auquel il faut ajouter 4 millions pour le changement des chaudières", répète-t-il. Installation de stores brise-soleil, murs repeints, huisseries neuves, étanchéité de la terrasse refaite, écrans numériques interactifs...

À Chabanon, une école classé réseau d'éducation prioritaire qui accueille 300 élèves, principalement du quartier de Noailles, la Ville a ainsi réalisé 369 000 euros de travaux en juillet et en août. "***Nous voulons mettre dans toutes les écoles, dans tous les quartiers, un niveau d'équipement équivalent à celui des écoles neuves***", martèle l'élu. Chaque année, en parallèle des travaux du Plan Écoles, la Ville investit 40 millions d'euros dans les travaux courants de rénovation dans ses 470 écoles. Depuis 2020, 366 millions d'euros ont ainsi été utilisés.